

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Kinderbetreuung muss dem Bedarf entsprechen!

Seit Jahren deckt die Zahl der angebotenen Ganztagsplätze in Bremer Kindertagesheimen nicht die Nachfrage: Jahr für Jahr wurden einige hundert Eltern vertröstet und nahmen oft notgedrungen Plätze mit weniger Stunden an. Gerade unter frauen-, arbeitsmarkt- und sozialpolitischen Gesichtspunkten sind Ganztagsplätze ein wichtiges Element innerhalb des Spektrums von Kindergartenbetreuung: Sie ermöglichen berufstätigen Elternpaaren und Alleinerziehenden die Verbindung von Familie und Beruf. In schwierigem sozialen Umfeld entlasten sie die oftmals überforderten und häufig arbeitslosen Eltern und geben den Kindern die große Chance auf eine qualifizierte Betreuung.

Offenbar plant das Sozialressort nun aber zum kommenden Kindergartenjahr 2004/2005 einen massiven Abbau der Ganztagsplätze, nämlich 200 Plätze bei den kommunalen KTH und weitere 50 bei den freien Trägern. Dies geschieht, bevor die Anmeldungen für das kommende Kindergartenjahr eingegangen sind und eine Abschätzung der Nachfrage möglich wäre.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, nach der Auswertung der Anmeldungen für das Kindergartenjahr 2004/2005 eine bedarfsdeckende Versorgung mit Ganztagsplätzen sicherzustellen.

Jens Crueger, Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen